
Departamento de Ingeniería Química y en Alimentos Reunión de Consejo Departamental 

 

Reunión CD No 9/2020 

Martes 8 de SEPTIEMBRE de 2020 -  14:30 horas 
ASISTENTES: Dr. Ezequiel SOULÉ, Dra. Gabriela GOÑI, Dra. Laura FASCE, Dra. Marina CZERNER, Dra. Silvia CERÉ, 

Dr. Pablo MONTEMARTINI, Ing. Lucrecia MORO, Ing. Diego PALADINO; Sr. Maximiliano Pellasio, Sr. Lautaro Teper, 

Srta. Florencia Diaz. 

Participa de la reunión la Dra. Victoria ALVAREZ, coordinadora de carrera de Ing. en Alimentos.  

 

A) Aprobación del Acta de la reunión de CD nº 8 del 1 de septiembre de 2020. Se aprueba. 

 

Temas fuera del orden del día. 

Representación ante AUSAL. Se solicitará al CAFI la designación de las Dras. María Victoria Alvarez, Marina Czerner y 

Analía García Loredo como representantes de la Facultad de Ingeniería ante AUSAL. 

 

La Dra. Patricia Oyanguren informó a la dirección del DIQyA que le han comunicado que en un plazo máximo de 45 días 

se efectivizará su jubilación. El pedido de designación del Profesor para la asignatura obligatoria Química Analítica, 

donde la Dra. Oyanguren deja una vacante, ya fue realizado y se está esperando la aprobación del CAFi para poder 

abrir el llamado y realizar el concurso para cubrir esta vacancia. Dada la urgencia de la situación se tratará de acelerar 

el trámite lo más posible. Queda pendiente definir la cobertura de la vacante que se generará en la asignatura optativa 

“Introducción a Polímeros: Medioambiente y reciclado”. 

 

B) Informe de la Dirección. 

No hubo. 

 

C) Temas a tratar 

 

C.1. Informe de Práctica Profesional Supervisada – Srta. Florencia Diaz. Se leen las conclusiones personales del informe. 

Se aprueba la PPS. 

 

C.2. Respuesta del CAFI al pedido de concurso para un cargo de Profesor Adjunto para Técnicas de Creatividad Aplicada. 

Es necesario que el cargo sea llamado con asignación de funciones en una asignatura de grado obligatoria para cumplir 

con el reglamento. Luego de analizar distintas alternativas, se decide asignarle 2 CD en Procesos Industriales I. 

 

C.3. Política de cobertura de vacantes, extensiones de dedicación y promociones por mérito. Se retoma la discusión 

iniciada en reuniones anteriores. En primera instancia, el Dr. Montemartini comenta algunas ideas, propone que primero 

deben definirse la visión y la misión del DIQyA a partir de ello establecerse objetivos estratégicos generales y específicos, 

y en base a ello definir los méritos de la labor docente. Esto se vincula con la elaboración de un plan estratégico (punto 

C. 4.) y se relaciona con lo discutido en reuniones anteriores sobre evaluar el desempeño docente a partir de  plan de 

trabajo acordado con el departamento. Se acuerda que debería implementarse una estrategia dentro de estas líneas, 

pero para esto es necesario primero definir el plan estratégico. Debido a la gran demora que existe en las convocatorias 

a promociones por mérito dentro del DIQyA, se propone en esta primera instancia, definir una política de promociones  

tomando como base la propuesta de la Comisión de Recursos Humanos, con las simplificaciones y modificaciones que 

fueron discutidas en reuniones anteriores. El formato versátil de la propuesta permitirá a futuro, adecuarla a los objetivos 

del plan estratégico del DIQyA. Finalmente, se repasan algunos de los puntos discutidos previamente, las Dras. Fasce y 

Moro incorporarán las modificaciones ya discutidas en el documento, y se terminarán de definir los puntos que resten 

en la próxima reunión. 

 

Se retiran el Dr. Montemartini, el Sr. Lautaro Teper y la Srta. Florencia Diaz. 

 

C.4. Plan estratégico DIQyA. Se propone comenzar a definir una planificación estratégica del DIQyA para los próximos 

años. Para ello, se hará una primera reunión abierta a los docentes para comenzar a trabajarlo y se tomará como punto 

de partida una propuesta de la dirección de DIQyA que ya ha sido puesta en conocimiento de los miembros del CD y el 

plan estratégico de la UNMdP. Se propone invitar a la gestión de la Facultad a participar de la reunión.  

 

D) Temas para tomar conocimiento 

No hubo. 

 

E) Dar referéndum 

No hubo. 

 



Departamento de Ingeniería Química y en Alimentos Reunión de Consejo Departamental 

 

 

Siendo las 17:30, se da por finalizada la reunión 

 

 

 

Dr. Ezequiel SOULÉ    Dra. Gabriela GOÑI     Dra. Laura FASCE 

 

 

 

Dra. Marina CZERNER    Dra. Silvia CERÉ    Dr. Pablo MONTEMARTINI 

 

 

 

Ing. Lucrecia MORO     Ing. Diego PALADINO    Dra. Victoria ALVAREZ 

 

 


